
国足在长沙备战

挑战中国香港队之前，国足将在本周四主场迎战不
丹，恒大征战亚冠决赛的

9

名国脚归队后，国足人员已
经真正齐整。 不过虽然对手实力较弱，但由于目前国足
出线形势不佳， 只有在接下来

4

场比赛中全部获胜，才
有可能晋级到下一阶段，所以打不丹，佩家军也不敢有
任何松懈。

在这两天的训练中，佩兰已经迫不及待地安排球员
们疯狂地练习射门，不仅如此，针对不丹的密集型防守，

国足也在训练中增加了两翼的下底传中起高球的配合，

意图使用高空轰炸打开缺口。面对中国香港足总主席梁
孔德喊出的“期待中国香港队

5

比
0

大胜中国男队”的
豪言，国足将士只有一句，“会尽全力打好接下来的两场
世预赛，击败中国香港，是我们的目标！ ”（据新华网）

新力量

国青首次招混血球员
中国篮协日前公布了最新一期

U18

国青男篮的集训大名单， 其中塔瑞克·加
尼尤的名字尤其引人注目。塔瑞克长得是
一副黑人球员的模样，但他同时还有个中
文名字：丘天。 他今年

17

岁，是北京首钢
青年队的中锋，丘天也成为国青队历史上
第一位混血球员。 （据新华网）

昨日，董卿首度发声表示《我要上春晚》节
目将复播，她也确定回归。 在董卿的群聊中，朱
军、郑淳元和今年大热的《中国好声音》冠军学
员张磊等人也均表示将在节目中出现。

据有关人士透露，《我要上春晚》 及其特别
节目《直通春晚》的确将于

11

月中旬强势回归。

节目将邀请《挑战不可能》《中国好声音》《我是
歌手》等

2015

年优秀综艺节目的人气选手和明
星参与节目录制。

《我要上春晚》于
2010

年播出后，集结了一
批荧屏上备受瞩目的高手荣登春晚舞台， 那么
今年《我要上春晚》的复播是不是意味着大众呼
声颇高的草根明星们又将有机会登上猴年春晚
舞台？董卿又会以什么身份回归舞台？我们拭目
以待。 （据新华网）
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月
7

日，中国香港队球员陈肇麒（右）与缅甸队球员在
比赛中拼抢。 新华社记者卢炳辉摄

董卿回归《我要上春晚》

很痛心

游泳冠军庆文怡猝死
９

日凌晨，年仅
17

岁、在首届青运会
上夺得女子蛙泳两枚金牌的北京游泳新
星庆文怡猝死于北京国家队宿舍中。

在
10

月举行的青运会蛙泳
100

米决
赛中，庆文怡以

1

分
08

秒
99

的成绩获得
冠军。 两天后的

200

米蛙泳决赛，庆文怡
以

2

分
30

秒
39

获得冠军。

（据搜狐网）

又拿奖

伊布
10

次获足球先生
昨日，瑞典足球颁奖典礼召开，伊布

毫无悬念再次获得瑞典足球先生称号，这
也是他连续第

9

次获得该奖项，职业生涯
第

10

次当选，继续刷新着自己的纪录。

（据新华网）

本周，

2018

年世界杯预选赛将继续进行， 国足首先在周四主场
迎战不丹，下周二将在客场挑战中国香港队，这也是中国队能否出
线的关键一战。

虽然这场比赛还有一周才进行，但火药味已经提前蔓延，香港
足总主席布莱恩·梁孔德在接受采访时扬言要大胜中国队

5

球。 梁
孔德的狂言并非没有根据， 中国香港队在客场顽强地以

0:0

逼平中
国队，而这次在主场作战，他们有多达

7

名归化球员入选，在刚刚结
束的一场热身赛中，他们以

5:0

大胜缅甸。

7名归化球员助阵

本次世预赛，国足原来被认为抽中一支上签，没想
到主场被中国香港队逼平，客场输给卡塔尔，以小组头
名身份出线的可能性已经微乎其微， 而在小组第二名
的争夺中，国足也不占上风。 下周二，国足将在客场对
阵中国香港队，这也是佩家军的最关键一役。

近日，中国香港队公布了参加两场世预赛的
23

人
大名单，在这份名单中，中国香港队又添了

3

名归化球
员，他们全部来自杰志队。 其中，前锋艾力士来自尼日
利亚，前锋保连奴、中场辛祖则都来自巴西。 再加上之
前的法图斯、积施利、麦基以及基蓝马，中国香港队的
“雇佣兵军团”已经扩充到了

7

人。

7

名归化球员助阵， 中国香港队的腰板也硬了许
多。 香港足总主席布莱恩·梁孔德在接受采访时说：“我
希望看到中国香港男足在

17

日的主场比赛中，能复制
热身赛击败缅甸时的

5:0

比分。 ”而中国香港男足主帅
金判坤也表示：“经过一段时间的磨合后， 我们已经变
成了一支极具竞争力的球队。 ”


